
Pièces 6 Pièces

Superficie 350 m²

Référence 85083612

Prix 13 333 €

Biot
Maison à louer (06410)
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Très belle villa d'environ 350m2 située dans un quartier paisible, dans un domaine

privé, offrant une superbe vue dégagée sur le village de Biot jusqu'à la mer.La villa

offre  tout  le  confort,  avec  une  grande  cuisine  américaine  ouvrant  sur  une  salle  à

manger et un salon spacieux, 4 belles chambres avec leur propre salle d'eau, ainsi

qu'un  studio  proposant  4  couchages,  un  bureau,  une  salle  de  cinéma,  un  salon

télévision.  Le  tout  entièrement  climatisé.  La  villa  est  très  lumineuse  et  facile  à

vivre.Le jardin luxuriant propose une grande piscine au sel de 75 m2, entourée de

nombreux transats, une ...

Beautiful villa of around 350m2 located in a peaceful area, on a private estate, with

lovely  uninterrupted  views  over  the  village  of  Biot  to  the  sea.The  villa  offers  every

comfort, with a large open-plan kitchen opening onto a spacious dining room and

living room, 4 beautiful bedrooms with their own shower rooms, as well as a studio

offering  4  beds,  an  office,  a  cinema  room  and  a  television  room.  All  fully

air-conditioned. The villa is very bright and easy to live in.The lush garden features a

large  75  m2  saltwater  swimming  pool  surrounded  by  numerous  sun  loungers,  a

summer kitchen with BBQ, ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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